



共育 協創

長井市立豊田小学校
学校だより

令和6年7月11日 No.7



1 学期の締めくくりに向けて

一全校テスト(漢字・計算) 学力強調週間 生活リズム



早いもので、1学期も残すところ2週間余りとなりました。梅雨といっても、朝から暑い日が続いています。「まだ7月も半ばなのに・・・」と、これからやってくる夏本番に向けて不安も感じるほどの暑さです。

学期末にあたり、学校では6月末から学力強調週間の取り組み、6月の漢字テストと7月の計算テストと学習のまとめに取り組んでいます。

日本では昔から「読み・書き・そろばん」が重視されてきました。現代は、デジタルがあふれ、わざわざ手書きをしなくてもいい場面も増えてきました。しかし、機械やデジタルが出した答えを、本当にそうなるのか検証したり、どうしてそうなるのか筋道立てて考えたりするうえで、手を動かして考えることはその土台となると思います。また、書くことによって学習したことが定着するということは、よく言われることですね。「読み＝文章を理解し、必要な情報を選ぶ力」「書き＝考えを整理して表現する力」「そろばん＝筋道立てて考える力」をつけられるよう、豊田っ子達は全校テストに向けた練習に何度も何度も取り組んでいます。

また、6月後半からは、学力強調週間ということで、特に、学習の準備や教室での学習の仕方の確認に力を入れています。また、私たち教職員も、子ども達が主役の授業を目指して、毎日の授業の振り返りを行っています。

外が暑いと、登下校や外遊びもいつもより疲れが増すものです。1日の疲れをしっかりにとって元気に過ごすためにも、生活リズムは普段以上に気をつけたいものです。メディアに触れる時間を意識することも大事です。メディアとの上手な付き合い方については、夏休み前に研修会を実施します。4年生以上の子ども達が対象ですが、お家の方もお時間があれば、ぜひ一緒にお聞きください。お家の方のご参加については、どの学年のお家の方でも参加していただけます。(学校から案内が出ています)

1学期のいい締めくくりをして、気持ちよく夏休みに入れるよう学校でも指導してまいります。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。



大汗をかいて登校。すぐにあいさつ運動してくれる運営委員の皆さん、ありがとう！



1年生 あさがおまつり開催中！昇降口で色とりどりのあさがおが私たちを出迎えてくれています。

暑い 暑い 夏到来

毎日朝から暑い日が続いています。登校した子ども達は、もう汗びっしょりです。遠い所から通学してくる子ども達には、途中で水分補給をするように声をかけていますが、お家をでるときにも、ひと声かけていただけるとありがたいです。休み時間も、暑さ指数の上昇により外遊びができない日も増えてきました。

そんな子ども達の楽しみは、やっぱりプール！去年できなかったことが、もうすでにクリアできたという子もたくさんいます。今のところ、暑さによる水泳中止はなっていませんが、7月下旬は高温が予想されるので、今年は昨年度よりプール開きを1週間早めました。それに伴って、水泳記録会・納会も1週間早まります。とは言っても、暑い中の記録会・納会となることが予想されますので、応援においていただく際にはどうか暑さ対策もお願いいたします。

毎日の水泳カードの記入についてもご協力ありがとうございます。

【7/16 水泳記録会についてのお願い】

昨今の流れより、参観者の方々による写真・動画撮影は固くお断りしておりますこと、ご理解のほど、よろしくお願い致します。(学校側のみで記録写真を撮影いたします)

◎当日の声を出しての応援は大歓迎です。子どもたちの後押しをお願いします！



入賞おめでとう！

★西置賜地区陸上競技大会 6月8日(土) 光洋精機アスリートフィールド長井

5年 男子 100M 第6位 五雲寺 航 記録 16秒8

★長井市あやめ写生大会 6月30日 あやめ公園

長井教育長賞 6年 鈴木 心彩 佳作 3年 島貫 夏妃



本校の暑さ対策について

○登下校について

暑さ対策として、登下校時は帽子の着用を必ずお願いします。着用する帽子については、通気性のよいものとして、必ずしも普段着用している黄色い帽子でなくとも大丈夫です。ご家庭で相談の上、判断ください。また、下校時には水筒に氷を入れて持たせたり、体を冷やしてから下校させたりしています。今後、熱中症アラートが出るなどした場合には、教職員による見守りを実施いたします。

○高温が予想されることと子どもたちの遠路の行き来を考え、熱中症予防対策として今年度も夏休み中の学校プールの開放をしないこといたしました。子どもたちの命と安全を優先して判断いたしましたので、ご理解くださいますようお願いいたします。

○今年の夏も、夏休み中、長井市巡回バスが小学生無料で利用できることになりました。ただし、こちらは申し込みが必要です。市立図書館やぐるんと、生涯学習プラザのプール、長井小学校旧第一校舎を利用する場合等校区外に出かける際に利用できそうです。涼しいところで過ごせる工夫等休み中の過ごし方についてご家庭でも話し合っていたいただければと思います。